



Ranking		PRÓXIMA ACTUALIZACIÓN:
PRESIDENCIAL		28 DE FEBRERO
TOP 10		
1	Claudia Sheinbaum	=
2	Marcelo Ebrard	=
3	Adán Augusto López	=
4	Luis D. Colosio Riojas	▲+2
5	Ricardo Anaya	=
6	Santiago Creel	▼-2
7	Mauricio Vila	=
8	Lilly Téllez	=
9	Gerardo Fernández Noroña	▲+1
10	Claudia Ruiz Massieu	▼-1

Fiebre sucesoria

Enrique Alfaro se destapa y Colosio Riojas se mantiene en las encuestas para el 2024

Por Armando Reyes Viguera*

En el marco de la concentración que se hizo en el Zócalo de la capital del país en defensa del INE, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, se destapó como aspirante a la candidatura de Movimiento Ciudadano para pelear por la presidencia de la república en 2024, aunque aclaró que el anuncio oficial será en el segundo semestre del año.

"Yo he dicho que la decisión que voy a tomar será después de junio, lo que yo confirme el día de hoy es que mi carrera política no tendrá una participación más salvo que sea como candidato a la presidencia de México y eso dependerá de una serie de factores que hoy no se pueden terminar de valorar, pero la decisión aún no está tomada," indicó Alfaro. En el evento organizado por Confío México encabezado por Salvador Cosío Gaona, el mandatario estatal definió que buscará la candidatura con la base de presentar alternativas.

"Hay muchas cosas con las que no coincidimos en el modelo con el Gobierno de nuestro país, pero también hemos sabido encontrar acuerdos que nos permiten trabajar con el Gobierno de la República, pero creo que Jalisco ha sabido mandar un mensaje que lo que se necesita para 2024, no es el quitate tú para ponerme yo, si no que alternativas plantea para México," aclaró.

De esta manera, el partido naranja confía en ser opción para los electores en la próxima elección presidencial, gracias a tres corcholatas que pueden ser competitivas en los comicios por venir: Enrique Alfaro, quien ya adelantó sus aspiraciones; Samuel García, si logra sacar adelante sus proyectos en Nuevo León, y Luis Donald Colosio Riojas,

quien se mantiene en las encuestas a pesar de no haber definido sus aspiraciones.

COLOSIO NO BAJA EN LAS ENCUESTAS

El dato no es menor, porque la empresa Polls, con el seguimiento que hace al revisar otros sondeos, en su Power Ranking Presidencial ofrece novedades en la medición que realizó a finales de la semana pasada.

Si bien las tres corcholatas morenistas se mantienen inamovibles en las tres primeras posiciones, la novedad es que Luis Donald Colosio Riojas, alcalde de Monterrey, avanzó dos posiciones para ubicarse en la cuarta plaza del listado, superando a personajes que han anunciado su interés por contender por la candidatura presidencial como Santiago Creel o Lilly Téllez. Incluso el excandidato presidencial del PAN, Ricardo Anaya, o el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, quedaron en los primeros 10 lugares, pero debajo de Colosio Riojas.

De hecho, en el listado Creel Miranda bajó dos lugares, en tanto que Claudia Ruiz Massieu uno, a la vez que otro aspirante que trabaja para obtener la candidatura, Gerardo Fernández Noroña, subió una posición.

Es llamativo que el presidente municipal de la capital de Nuevo León, sin aclarar si va a buscar la candidatura por Movimiento Ciudadano, como ya lo hizo Alfaro, con las críticas por su desempeño al frente del gobierno local, suba en el sondeo de la encuestadora Polls y se mantenga cerca de los líderes que han permanecido en las tres primeras posiciones. Esto hace pensar que pese a su falta de claridad acerca de si buscará o no la candidatura naranja, la presencia del joven alcalde puede ser competitiva si decide entrar a la carrera por el 2024.

* @AReyesViguera